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Multa mais aplicada em Barueri e Santana de Parnaíba foi relacionada a “Deixar de efetuar registro do veículo 
em 30 dias, quando for transferir a propriedade”, seguida por “Conduzir veículo sem possuir CNH”. PÁG. 7

Aumenta em mais de 30% o número 
de multas de trânsito na região

Bruna Furlan 
diz que atuará 
para reduzir 
enchentes

Cinépolis do 
Shopping Iguatemi 
tem sessões por
R$ 10 PÁG. 9

Alphaville foi o 
bairro de Barueri 
com maior 
crescimento de 
novas empresas PÁG. 6

Fios da Rio Negro e 
da Araguaia devem 
ser aterrados PÁG. 8

| PROMOÇÃO |

| EM ALTA |

| ALAMEDAS |

A pouco mais de um mês de 
assumir o cargo de deputada es-
tadual, Bruna Furlan (PSDB) afir-
mou nesta semana que entre as 
metas para o novo mandato está 
atuar por mais recursos para obras 
contra as enchentes em Barueri. 
Bruna mostrou a construção do 
piscinão da Vila Marcia.

De acordo com dados levan-
tados pelo Detran-SP a pedido da 
reportagem da Folha de Alpha-
ville, em 2022, Barueri e Santana 
de Parnaíba registraram, juntas, 
13.493 notificações, ante 10.151 
em 2021. O crescimento foi de 
32,92%.

No município barueriense, no 
ano passado, foram 11.173 multas 
aplicadas, contra 7.604 em 2021. 
Em Parnaíba, 2.320 infrações fo-
ram registradas em 2022. Apesar 
do número, em 2021, foram 2.547, 
ou seja, houve uma queda de um 
ano para o outro.

As infrações informadas são 
da base estadual, aplicadas pelo 
Detran.SP. Não há dados de mul-
tas aplicadas por outros órgãos 
autuadores.

Barueri e Parnaíba 
terão Pré-Carnaval 
no fim de semana PÁG. 7

Neste domingo (12), às 14h, Barueri 
realiza o seu Pré-Carnaval, na Praça das 
Artes (Rua Ministro Rafael de Barros Mon-
teiro 255).

Em Santana de Parnaíba, nesta sexta-
-feira (10), às 21h, o bloco “Galo Preto” se 
apresenta no Cemic (Largo da Matriz 49). 
Já no sábado (11), às 19h, terá “Berro do 
Sexo Forte” também no Cemic.

| ESQUENTA |
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| ATUAÇÃO | PÁG. 4

| ESCOLA. O artista plástico Eduardo Kobra anunciou que Santana de Parnaíba abrigará uma célula do Instituto 
Kobra, para formar novos amantes do grafite e da street art. PÁG. 7
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De acordo com dados do Detran-
-SP, em 2022, 7 milhões de multas de 
trânsito foram aplicadas na cidade 
de São Paulo. O número é um recor-
de, pois, até então 2018 era o ano 
com maior número de sanções apli-
cadas, chegando a pouco menos de 
6 milhões de notificações na capital.

Na região, o cenário também 
é de aumento na quantidade de 
multas de trânsito aplicadas. De 
acordo com dados levantados pelo 
Detran-SP a pedido da reportagem, 
em 2022, Barueri e Santana de Par-
naíba registraram, juntas, 13.493 
notificações, ante 10.151 em 2021. O 
crescimento foi de 32,92%.

No município barueriense, no 
ano passado, foram 11.173 multas 
aplicadas, contra 7.604 em 2021. 
Em Parnaíba, 2.320 infrações foram 
registradas em 2022. Apesar do nú-
mero, em 2021, foram 2.547, ou seja, 
houve uma queda de um ano para 
o outro.

Multas mais comuns
Ainda segundo informações do 

Detran-SP, em 2022, a multa mais 
aplicada em ambas as cidades foi a 

relacionada a “Deixar de efetuar re-
gistro do veículo em 30 dias, quan-
do for transferir a propriedade”, 
seguido por “Conduzir veículo sem 
possuir CNH” e “Conduzir o veículo 
registrado que não esteja devida-
mente licenciado”.

As multas informadas são da 
base estadual, aplicadas pelo De-
tran.SP. Não há dados de multas apli-
cadas por outros órgãos autuadores.

 
Dados Demutran
 De acordo com informações 

da Prefeitura de Barueri, entre as 
multas mais recorrentes registra-
das pelo Demutran, está transitar 
em velocidade superior a máxima 
permitida em até 20%, além de es-
tacionar em local/horário proibido 
especificamente pela sinalização.

Além disso, a gestão revelou que, 
em Alphaville, a Via Parque, tanto 
sentido Santana de Parnaíba como 
sentido Osasco, foi o local com maior 
número de infrações em 2022.

 Tornar o trânsito de Alphaville 
um lugar melhor pra todos nós é um 
dever de todos.

Trânsito melhor e 
mais seguro pra todos: 
depende de nós! 

Hora de limpar as sujeiras da gestão
As reeleições do senador Rodrigo Pacheco 

e do deputado Arthur Lira, para presidir o 
Senado e a Câmara Federal, na legislatura 
que se inicia, exibem a mais vistosa dentre as 
práticas republicanas: a lei franciscana, mais 
conhecida como a norma do que “é dando que 
se recebe”. O resgate da política emerge com o 
balcão de ofertas do velho ofício de mercantilizar 
os apetrechos do escambo que se instalou nos 
prédios icônicos de Brasília.

Lira, até pouco tempo, era considerado 
o sustentáculo do governo Bolsonaro. Sua 
votação extraordinária – 464 votos, entre 509 
votantes – o entroniza como sustentáculo do 
governo Lula 3. Cooptou o apoio de 20 partidos 
com a expectativa do poder nos próximos anos. 
A passagem de um lado para outro é menos 
complicada do que vestir fantasias de carnaval.

Pacheco foi salvo pelo gongo de Lula, que 
teve de abrir as comportas da administração, sob 
o risco de ter de governar fazendo negociações 
com o senador bolsonarista Rogério Marinho, do 
PL do RN. Marinho, chegante à Câmara Alta, quis 
logo pular na escada e exercer o comando do 
Senado sem nunca ter sido guerreiro do planalto. 
Um crente em milagre.

O que significa a eleição de Lira e 
Pacheco?

Um recado meio brabo no presidente da 
República. Mesmo que tenha dependido de 
Lula para sua reeleição, Rodrigo Pacheco, 
para reposicionar o respeito, deve conduzir 
a Câmara Alta com os olhos para a divisão 
no corpo senatorial, o que exigirá vitaminas 
permanentes para o Executivo levar a cabo suas 
pautas congressuais. Lula não terá maioria 
confortável para dar as cartas, E por parte de 
Lira, na Câmara, não há como deixar de lado a 
observação de que ele, do alto de sua votação, 
se sentirá como primeiro ministro. Um perigo. 
Já imaginaram uma peitada entre Lula e Lira? 
O fato é que o petista terá base mais estreita 
de apoios do que dispunha nos dois governos 
anteriores.

Mas Lula mudou, Como Camaleão, banha-se 
com as cores do mimetismo. Respira os ares da 
conveniência. Um olhar mais atento sobre a 
índole presidencial permite distinguir um verniz 
mais denso sobre a pele de Lula, significando 
que ele se previne contra a inclemência do sol, 
sem querer usar o desdentado facão petista 
para enfrentar as oposições e deixar de atender 
reclamos de correligionários. Fala-se que teria 
deixado alguns na chuva.

Luiz Ignácio mais maduro, experiente, 
cuidadoso, tomar cuidados para agradar o maior 
número possível de parlamentares que chegam 
com muita sede ao pote. Vai ter água bastante 
para satisfazer a todos? O número de cisternas é 
imenso, 37 ministérios.

Mas é um contraste observar os traços 
arquitetônicos de Brasília, a capital desenhada 
para servir de ícone como futuro das cidades, 
abrigando práticas carcomidas da gestão. 

Onde está o verniz da inovação na nova 
nomenclatura governamental? Ministério 
dos Povos Originários? Marketing de marca? 
O Conselhão, que poderia ser execelente 
ferramenta de democracia participativa e que 
pode se transformar numa ala VIP para assento 
dos Poderosos? Vice-presidente, Geraldo 
Alkmim, não deixe essa bela ideia ser lobby para 
os oportunistas.

Importa reconstruir, ao lado dos restauros 
sobre monumentos e obras vandalizadas dia 
8 de janeiro, as pontes com o Poder Judiciário, 
que tem sido alvo de bombardeios. O nosso 
Poder mais admirado, que se elevava acima 
das questiúnculas entre os outros Poderes, foi 
jogado na vala comum das expressões sombrias 
e negacionistas.

Conseguirá o STF punir os responsáveis 
pela tragédia perpetrada por bárbaros dia 
8 de janeiro? Terá sua imagem novamente 
reposicionada como a Casa da Justiça? Estará 
livre das amarras que a prendem ao círculo de 
mandatários patrocinadores de indicados para 
compor seus altos quadros?

Quando poderemos evitar designar 
ministros sem seus padrinhos: Fulano de 
tal, ministro de sicrano; beltrano, ministro 
do presidente de tal... (aliás, é tempo de 
debater critérios para nomeação de ministros, 
organizações da sociedade civil que podem 
participar do processo, tempo de duração do 
mandato, etc).

Na verdade, os tempos em curso sugerem 
cortar os males pela raiz. Ponto um: repaginar a 
cultura política plasmada no patrimonialismo. 
A res publica deve ser entendida como um ente 
coletivo, não como “coisa nossa”.

Urge acabar com o jeito perdulário de ser 
do brasileiro, com a visão do Estado-mãe, 
providencial e protetor, no seio do qual se 
abrigam a ambição das elites políticas e o 
utilitarismo de oportunistas. Ordem e disciplina 
nos gastos. Rigor no preceito constitucional 
da economicidade e moralidade. Uso racional 
do espaço público. Coor denação eficaz dos 
planos de obras. Qualificação e treinamento 
dos quadros funcionais. Elevação geral do nível 
educacional da popula ção. As vias, todas com 
sua importância no conjunto, se completam.

No momento em que o mais modesto 
dos brasileiros conseguir decifrar a conta 
dos exageros nos umbrais da gastança, as 
distâncias  entre os compartimentos da 
pirâmide serão menores e o Brasil, maior. Meta 
para mais de uma geração.

A nova leva de governan tes precisam 
substituir as velhas práticas: evitar fatiar 
a administração em lotes, distribuindo 
cargos, benesses e posições. Cuidado para 
que os programas de assistência social 
não se transformem em moeda de troca do 
fisiologismo paroquial. É mais do que hora 
de governantes e equipes lavarem a imagem 
para tirar as sujeiras e limpar protuberâncias 
da pele.

TOMAZ SILVA/AGÊNCIA BRASIL

“Nós acabamos 
de ter eleição 
para presidentes 
da Câmara 
e do Senado e 
ambos os presidentes eleitos 
são favoráveis à reforma 
tributária, que pode fazer 
diferença, trazendo eficiência 
econômica, simplificando e 
ajudando o investimento no 
Brasil”, vice-presidente da República, Geraldo Alckmin, 
durante seminário promovido pela BandNews.

GAUDÊNCIO 
TORQUATO
jornalista, escritor, professor titular da USP e consultor político 
Twitter@gaudtorquato
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| ASSEMBLEIA | | LEGISLATIVO | | CIOESTE |

Bruna Furlan diz que 
atuará para reduzir 
enchentes em Barueri

Sessão em 
Parnaíba tem 
presença do 
prefeito

Prefeitos recebem ministro e tentam 
se aproximar do governo federal

A pouco mais de um mês 
de assumir o cargo de depu-
tada estadual, Bruna Furlan 
(PSDB) afirmou nesta sema-
na que entre as metas para 
o novo mandato está atuar 
por mais recursos para 
obras contra as enchentes 
em Barueri. 

Bruna mostrou a cons-
trução do piscinão da Vila 
Marcia e citou que a cidade 
ficou por um tempo sem ala-
gamentos, mas o crescimen-
to voltou a trazer problemas 
nos últimos anos. “Estamos 
trabalhando para diminuir 
esse desgaste”, postou a 

parlamentar. Bruna citou 
que buscará emendas para 
acabar com os alagamentos 
no município. 

“Eu, como deputada es-
tadual, vou trabalhar para 
trazer recurso para ampliar 
o número de piscinões na ci-
dade e para colaborar com 
este que já está em constru-
ção”, ressaltou a tucana. 

Após três mandatos de 
deputada federal, a tucana 
foi eleita no ano passado com 
195 mil votos. A posse de Bru-
na e dos demais deputados 
estaduais eleitos ano passado 
será em 16 de março. 

O prefeito de Santana 
de Parnaíba, Marcos Tonho 
(PDT) participou da primeira 
sessão da Câmara Municipal 
na terça-feira (8), onde fez 
defesa da gestão. “Santana 
de Parnaíba está no caminho 
certo. Virão muitas obras e 
projetos neste ano”, afirmou 
o pedetista aos parlamenta-
res, citando índices positivos 
como a questão da seguran-
ça e prêmios recebidos pela 
gestão. A sessão foi a primei-
ra presidida pelo vereador 
Vicentão (MDB). 

Além disso, o reinício 
dos trabalhos foi marcado 
por moção de repúdio contra 
os ataques promovidos em 8 
de janeiro em Brasília.

Após ter recebido o se-
cretário de governo Gilber-
to Kassab (PSD), represen-
tando o governo estadual 
em janeiro, prefeitos da 
região tiveram um encon-
tro com um ministro do 
governo Lula (PT) também 
em busca de estreitar as re-
lações com a nova gestão. 
O encontro teve a presença 
de Alexandre Padilha (PT), 
que comanda a pasta da 
Secretaria de Relações Ins-
titucionais da Presidência 
da República. 

A ação foi organizada 
pelo prefeito de Cotia, Ro-
gério Franco (PSD), que 
apoiou o petista durante 
a eleição e também pelo 

presidente do Cioeste (Con-
sórcio Intermunicipal da 
Região Oeste), Josué Ramos 
(PL), numa tentativa de dri-
blar as questões partidárias 
- Ramos é do partido do ex-
-presidente Jair Bolsonaro. 

O Cioeste representa as 
oito prefeituras e o encontro 
foi uma forma de iniciar o 
contato, em meio a gestores 
que não votaram no atual 
presidente. 

Padilha enfatizou a im-
portância dos consórcios 
municipais e prometeu 
atuar para dar sequência 
aos projetos. “Queremos 
uma união para retomar 
diversas obras que estão 
paradas”, afirmou o mi-

nistro, citando que a Caixa 
Econômica Federal voltará 
a ser parceria das cidades. 
“Vamos investir em todas 
as áreas e quero fazer um 
chamado aqui para que os 
prefeitos nos ajudem a en-
frentar esse desafio. No go-
verno Lula, vocês terão as 
portas abertas no Palácio do 
Planalto.”

O cenário de união entre 
diferentes partidos também 
foi marcado pela presen-
ça do deputado estadual 
André Prado (PL), aliado 
do governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos) e 
cotado para ser presidente 
da Assembleia Legislativa, 
também participou. 

Em mais um capítulo 
das divisões tucanas, a exe-
cutiva nacional do PSDB de-
cidiu adiar para o segundo 
semestre as convenções mu-
nicipais que seriam realiza-
das neste mês. A votação em 
Barueri, por exemplo, seria 
no próximo domingo (11), 
mas agora deve ficar para 
agosto. A decisão causou 
reclamação de líderes da le-
genda em meio ao enfraque-
cimento que a sigla sofreu 
nos últimos anos. 

A mudança ocorreu 
após o governador do Rio 
Grande do Sul, Eduardo 
Leite, assumir a presidên-
cia nacional. Oficialmente, 
a direção aponta “a neces-
sidade de fomentar amplo 
debate político do PSDB em 
todo Brasil” como motivo 
para o cancelamento das 
convenções. 

No entanto, lideranças 
veem como uma tentativa 
de Leite ganhar tempo e em-
placar aliados nos diretórios 
contra políticos próximos ao 
ex-governador João Doria 

DA REDAÇÃO
redacao@folhadealphaville.com.br

Partido cogitou 
uma união com o 
Podemos, mas as 
conversas ainda 
não avançaram

| BARUERI |
Thiago Rodrigues 
segue como líder 
de Rubens Furlan 
(PSDB)
O vereador Thiago Ro-
drigues (PDT) foi esco-
lhido para seguir como 
líder de governo do 
prefeito Rubens Furlan 
(PSDB) na Câmara Mu-
nicipal. O parlamentar 
já exercia a função nos 
dois primeiros anos de 
mandato. 

| OUTORGA |
Arena Barueri 
poderá ser concedida 
por 35 anos 
Os vereadores de Ba-
rueri aprovaram na ter-
ça-feira (8) um projeto 
de lei que permite que 
a Arena Barueri seja 
concedida à iniciativa 
privada, medida seme-
lhante à tomada em 
outras regiões como o 
estádio do Pacaembu, 
na capital. A previsão é 
de que a outorga possa 
durar até 35 anos e 
prevê a modernização, 
operação, manutenção 
e gestão do estádio. 
Apesar de ter passado 
sem grandes discussões 
na Casa, o projeto teve 
dois votos contrários.

notas
rápidas.

Hospital Regional. Também 
é próximo do atual presi-
dente estadual da legenda, 
Marco Vinholi (PSDB), cujo 
pai foi secretário municipal. 

O cenário com a nova 
executiva nacional ainda é 
incerto, embora Bruna Fur-
lan (PSDB) seja uma das 
mais votadas da sigla no 
estado. 

No caso de Santana de 
Parnaíba, o cenário é ainda 
mais complicado. A legenda 
perdeu o diretório munici-
pal, quando o ex-prefeito El-
vis Cezar deixou o partido e 
foi para o PDT, levando con-
sigo diversos aliados como 
o prefeito Marcos Tonho 
(PDT) e o deputado estadual 
Marmo Cezar (PDT). 

Após ver a bancada re-
duzida a 13 deputados, o 
partido chegou a cogitar 
uma união com o Podemos, 
mas as conversas ainda não 
avançaram. 

| AJUSTE. A mudança ocorreu após o governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, 
assumir a presidência nacional.

(PSDB). As convenções mu-
nicipais são importantes, 
pois definem quem toma as 
principais decisões das le-
gendas em âmbito regional.

Com a decisão os atuais 
presidentes seguem no 
comando do partido. Em 

Barueri, o partido é coman-
dado por Joaldo Macedo 
Rodrigues, o Magoo (PSDB), 
secretário de Indústria, Co-
mércio e Trabalho da gestão 
de Rubens Furlan (PSDB). 
Procurado nos últimos dias, 
Magoo não retornou sobre 

como vê o futuro da sigla. 
No PSDB desde 2015, 

Furlan nos últimos anos es-
teve mais próximo de Doria 
e do ex-governador Rodri-
go Garcia (PSDB), a quem 
apoiou durante a eleição 
e agradeceu pela obra do 

PSDB nacional adia eleição das 
convenções e causa divisão na sigla

| DISPUTA | Eduardo Leite assumiu a presidência nacional do partido e nova executiva cancelou votações que ocorreriam no fim de semana
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Com resultado próximo a R$ 6 bilhões, Sicredi mantém crescimento sustentável
e vai distribuir mais de 1,5 bilhão de reais entre os associados

Sicredi Agroempresarial PR/SP apresenta R$ 72,4 milhões de resultado e investimento social de 3,8 milhões de reais.

Sempre buscando equilibrar o social com o econômico, em 2022 a 

Sicredi Agroempresarial PR/SP investiu R$ 3,82 milhões em 

projetos sociais na comunidade. Dentre eles, destacamos o 

Programa “A União Faz A Vida”, que atende 520 municípios e 4 

milhões de crianças e adolescentes em todo o Brasil. Em novembro, 

a cooperativa reuniu quase mil professores em seu encontro 

regional e durante o ano foram, aproximadamente, 400 projetos 

realizados.

Outra marca histórica foi a fundação da primeira cooperativa 

escolar do Sicredi nos estados do Paraná, São Paulo e Rio de 

Janeiro. Em parceria com a Casa do Bom Menino de Arapongas, a 

Cooperativa Escolar Crescer foi fundada por iniciativa de 22 alunos, 

no dia 28 de novembro. A Sicredi Agroempresarial PR/SP também 

realizou investimentos nos programas Empreenda, Crescer, 

Pertencer, Dia C, Fundo Social, Comitês Mulher e Jovem, 

Cooperação na Ponta do Lápis, Comitês de Sustentabilidade, 

Treinamentos, dentre outros apoios.

Investimento
Social

Há mais de 10 anos, figuramos em alguns dos mais reconhecidos 

rankings e premiações nacionais, tais como: Melhores e Maiores, da 

Revista Exame, Valor 1000, do Valor Econômico, Melhores 

Empresas para Trabalhar, da Revista Você S/A, rankings do Banco 

Central e BNDES. Em 2022 tivemos a avaliação corporativa elevada 

pela Moody’s. O Sicredi conquistou o rating mais alto da agência, 

passando de AA+ para AAA, comprovando que tem um dos perfis 

de crédito mais seguros e menos arriscados avaliados pela agência 

de classificação de risco. Além disso, fomos reconhecidos como a 4° 

melhor Instituição Financeira em ranking divulgado pela Revista 

Forbes, mesma que nos cita como a melhor instituição financeira do 

Brasil no atendimento físico e digital.

Reconhecimentos

Seguindo sua linha sustentável, a cooperativa está realizando um 

investimento de aproximadamente 3,8 milhões de reais em suas 

agências para a instalação de, aproximadamente, 2.500 placas 

fotovoltaicas, com objetivo de produzir sua própria energia. 

A campanha “Poupança Premiada Sicredi”, premiou 200 

associados com prêmios de R$ 5 mil cada, na qual a cooperativa 

teve 10 ganhadores. Em outubro o prêmio de R$ 500 mil foi 

sorteado para um associado da cidade de Ibaiti/PR, e em dezembro, 

o grande prêmio de 1 milhão de reais ficou com a cidade de Campo 

Bonito/PR. Na campanha Capital Premiado, foram 100 sorteios de 

R$ 10 mil, tendo 2 sorteados na Sicredi Agroempresarial PR/SP.

Energia Solar e
Campanhas
Promocionais

O Sicredi, primeira instituição financeira cooperativa do Brasil, inicia nestes primeiros três meses de 

2023 as Assembleias de Núcleo para apresentar aos mais de 6.4 milhões de associados os resultados 

referentes ao ano de 2022. O sistema apresentará um resultado de R$ 5,9 bilhões (dois quais, 

aproximadamente 1,5 bi serão distribuídos entre os associados), com R$ 263 bilhões de ativos, R$ 

160 bilhões em operações de crédito e com um patrimônio líquido de R$ 30,6 bilhões. Números que 

confirma o crescimento sustentável do sistema e de suas 105 cooperativas integradas, nas quais 

possuem mais de 2.411 agências e 38.812 colaboradores. 

Seguindo a evolução sistêmica, a Sicredi Agroempresarial PR/SP, cooperativa que chegou em 2022 a 

marca de 100 mil associados, com 35 agências e um resultado líquido de R$ 72,4 milhões, se 

mantém entre as principais instituições financeiras da região em que atua. Além do resultado, a 

cooperativa vai apresentar ativos no valor de R$ 3,3 bilhões, R$ 1,8 bilhões em operações de crédito 

e R$ 290 milhões de patrimônio líquido.

Segundo o presidente da Sicredi Agroempresarial PR/SP, Agnaldo Esteves, o crescimento tanto da 

cooperativa quanto do sistema, se dá pelo forte laço que o modelo de negócios cooperativista está 

criando com o brasileiro, em especial com aqueles que valorizam as decisões conjuntas, o respeito ao 

outro e o relacionamento próximo. “2022 foi um ano de cenários delicados, principalmente no que diz 

respeito à política. Mas o setor econômico também passou por dificuldades. E nós temos investido, cada 

vez mais, naquilo que outras instituições têm deixado de fazer, que é o relacionamento próximo, olho no 

olho, presencial, cuidando das pessoas que fazem parte deste movimento”, declarou o presidente.

Esteves enfatizou também a renda agregada à sociedade. “Além da folha de pagamento, que ultrapassa 

os 62 milhões, se juntarmos impostos e aluguéis pagos, chegamos a R$ 82,9 milhões de renda 

agregada”, comentou. “Inauguramos três agências no estado de São Paulo, nas cidades de Carapicuíba 

(SP), Araçoiaba da Serra (SP) e Cotia (SP). Na cidade de Itambé (PR), onde estamos há mais de 20 anos, 

construímos uma nova estrutura mais ampla e confortável e para 2023 iremos inaugurar três agências 

em São Paulo: em Jandira, Votorantim, e Salto Pirapora”, ressaltou o presidente.

100.040
associados
Crescimento de 11,53% em relação a 2021.

R$ 3,3 bilhões
de ativos totais*
Crescimento de 32% em relação a 2021.

R$ 1,8 bilhão
de operações de crédito
Crescimento de 28,57% em relação a 2021.

R$ 290 milhões
em patrimônio líquido
Crescimento de 20,68% em relação a 2021.

R$ 72,4 milhões
de resultado
Semelhante a 2021.

536
colaboradores
crescimento de 32,35% em relação a 2021.

Nossos

Números
Sicredi Agroempresarial PR/SP

Sicredi Agroempresarial PR/SPSiga-nos nas redes sociais:
/sicrediagroempresarial
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| ESTÁVEL |

Percentual de famílias 
endividadas se 
mantém em 78%

A parcela de famílias 
com dívidas - em atraso ou 
não - se manteve em 78% na 
passagem de dezembro de 
2022 para janeiro deste ano. 
Em janeiro do ano passado, 
o percentual era de 76,1%.

Os dados são da Pes-
quisa de Endividamento e 
Inadimplência do Consumi-
dor (Peic), divulgada hoje 
(8), no Rio de Janeiro, pela 
Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços 
e Turismo (CNC).

Entre aqueles que ga-
nham até três salários mí-
nimos, os endividados são 
79,2%. Já aqueles que ga-
nham mais de dez salários 
são 74,4%.

Inadimplência
As famílias com dívi-

das em atraso, as chama-
das inadimplentes, somam 
29,9% do total, abaixo dos 
30% de dezembro, mas aci-
ma dos 26,4% de janeiro do 
ano passado.

| DESTAQUE. De um total de 7.362 companhias cadastradas, 2.720 foram no bairro Alphaville

| INADIMPLENTES somam 29,9%
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Dados divulgados pelo IBGE apontam que comércio varejista teve aumento de 1%
O volume de vendas do comércio varejista fechou 2022 com crescimento de 1%, segundo 
dados da Pesquisa Mensal do Comércio (PMC) divulgada quinta-feira (9) pelo IBGE. Esse foi 
o pior resultado do setor desde 2016, quando havia apresentado queda de 6,2%. Entre os 
segmentos do varejo, a atividade de combustíveis e lubrificantes, com alta de 16,6%, foi a 
que apresentou melhor resultado.
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COOPERATIVA DE CRÉDITO E INVESTIMENTO DE LIVRE ADMISSÃO AGROEMPRESARIAL 
SICREDI AGROEMPRESARIAL PR/SP - CNPJ n.º 79.457.883/0001-13

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

O Presidente da Cooperativa de Crédito e Investimento de Livre Admissão Agroempresarial - Sicredi Agroempresarial PR/
SP, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 14, do Estatuto Social, convoca os senhores delegados, que nesta data 
somam 70 (setenta), para se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada no dia 23 (vinte e três) 
de fevereiro de 2023, às  17h30 (dezessete horas e trinta minutos), na sede da Cooperativa, localizada na Rua Renê Tácola, 
n° 594 – 2° Andar – Centro, nesta cidade, em primeira convocação, com a presença de 2/3 (dois terços) dos delegados; 
em segunda convocação, às 18h30 (dezoito horas e trinta minutos), com a presença da metade dos delegados mais um, 
e, em terceira e última convocação, às 19h30 (dezenove horas e trinta minutos), com a presença de no mínimo 10 (dez) 
delegados para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
Reforma ampla e geral e consolidação do Estatuto Social da Cooperativa, na sua versão integral, visando a adequação a 
minuta sistêmica do Sicredi, conforme disposições trazidas pela Lei Complementar 196/2022.

Mandaguari-PR, 09 de fevereiro de 2023

Agnaldo Esteves
Presidente

OBSERVAÇÃO: 
1. A proposta de Estatuto Social encontra-se à disposição dos associados na sede da Cooperativa.

economia
| NOVO CAGED | Além disso, Barueri é a 3ª cidade do Estado de São Paulo e a 14ª do país que mais gerou novos empregos no ano passado

Dados divulgados re-
centemente pelo Novo 
Caged (Cadastro Geral de 
Empregados e Desempre-
gados), do Ministério do 
Trabalho, mostraram que, 
Barueri é a 3ª cidade do 
Estado de São Paulo e a 
14ª do país que mais gerou 
novos empregos em 2022. 
Além disso, Alphaville foi 
o bairro do município que 
recebeu o maior número 
de empresas no ano pas-
sado. 

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

Em segundo 
aparece o bairro 
Jardim Paulista, 
seguido do 
Califórnia

Barueri ficou à frente de 
capitais  como Cuiabá 
(MT), Maceió (AL) e Floria-
nópolis (SC).

“Gerar emprego sem-
pre foi a prioridade da nos-
sa cidade. Barueri avança 
nesse sentido porque a 
cidade por si só oferece 
ampla infraestrutura em 
todas as áreas. Essa carac-
terística atrai empreen-
dimentos e empresas. 
Investimos também em 

qualificação profissional 
gratuita através do pro-
grama Meu Futuro e no 
bom relacionamento com 
o empresariado”, disse o 
secretário de Indústria, 
Comércio e Trabalho(Sict), 
Joaldo Macedo Rodrigues 
(Magoo).

Novas empresas
Em 2022, Alphaville foi 

o bairro de Barueri com 
maior número de novas 

empresas instaladas. Se-
gundo informações, de um 
total de 7.362 companhias 
cadastradas no município, 
2.720 foram no bairro. Ou 
seja, 36,94% das empresas 
implantadas são no bairro. 

Em seguida, vem o 
bairro Jardim Paulista, 
com 1.255 empresas insta-
ladas, Jardim Califórnia, 
que anotou 1.142, e região 
central, com 1.019 novas 
empresas.

Segundo dados do 
Novo Caged, o município 
barueriense teve um sal-
do de 15.433 novas vagas 
de empregos formais. Ao 
todo, foram contabiliza-
das 215.782 admissões 
contra 200.349 desliga-
mentos no ano passado. 

Entre aquelas com renda 
de até três salários mínimos, 
38,7% são inadimplentes. Já 
entre os que ganham mais 
de dez salários, a inadim-
plência atinge 13,5%.

Sem condições 
de pagar
As famílias que não te-

rão condições de pagar suas 
dívidas são 11,6%, percen-
tual superior aos 11,3% de 
dezembro e aos 10,1% de 
janeiro de 2022.

O  p r o b l e m a  a t i n ge 
17,4% daqueles que ga-
nham até três salários míni-
mos e 2,9% dos que ganham 
mais de dez salários.

Alphaville foi o bairro de Barueri com 
maior crescimento de novas empresas
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| MAIS COMUM. Deixar de efetuar registro do veículo em 30 dias, quando for transferir a 
propriedade” foi a multa mais aplicada nas cidades em 2022, segundo o Detran-SP
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| NO SÁBADO (11) |
Alphaville recebe even-
to sobre autocuidado 
No sábado (11), às 15h, 
acontece o “Muito Além 
Da SkinCare – Cuidando 
de Dentro para Fora”, 
em Alphaville (Al. Gra-
jaú 128), promovido 
pela Manná Cosméticos. 
O evento vai reunir es-
pecialistas de diferentes 
setores para falar de 
autocuidado, além da 
skincare. Ingressos no 
site (bit.ly/40FIwwo).

| NO DIA 14 |
Alpha Square Mall 
tem ações especial 
para Valentine’s Day
Para o Valentine’s Day, 
comemorado no dia 14, 
o Alpha Square Mall 
(Av. Sagitário 138) pre-
parou ações especiais. 
As lojas do mall terão 
descontos de até 30% 
em produtos seleciona-
dos e os restaurantes 
oferecerão cardápios 
diferenciados para a 
celebração. 

| NA PRAÇA OIAPOQUE |
Feira de Artes de 
Alphaville acontece 
até sábado (11)
Até sábado (11), das 10h 
às 22h, Alphaville recebe 
a Feira de Artes, Deco-
ração e Artesanato, na 
Praça Oiapoque. O even-
to conta com cerca de 70 
barracas de artesanato, 
decoração, artes, além 
10 food trucks e food 
bikes, além de restau-
rantes sobre rodas.

| PRÉ-CARNAVAL |
Bloco da Prainha acon-
tece no domingo (12)
No domingo (12), a Prai-
nha Tamboré realiza o 
Bloco da Prainha, a par-
tir das 13h. O evento vai 
contar com a participa-
ção do “Ma-que Bloco”. 
Os ingressos devem ser 
adquiridos até sábado 
(11) pelo site (bit.ly/3Y-
FsGQJ).

Em 2022, Barueri regis-
trou 19 casos de acidentes 
com abelhas, segundo ban-
co de dados Sinan online. 
De acordo com a prefeitura, 
de janeiro a março, são os 
meses com maiores queixas, 
denúncias e reclamações por 
conta de incômodos com o 
inseto. 

“Outra espécie que cos-
tuma ser responsáveis por 
acidentes com picadas são 
as vespas com ferrão. Em 
caso de acidentes, procure 
o serviço médico mais próxi-
mo, pois em pessoas alérgi-
cas pode ser fatal”, apontou. 

Caso o morador identi-
fique uma colmeia, a orien-
tação é ligar para zoonoses 
pelo telefone (11 4198-5679), 
além de enviar amostras 
de abelhas e vespas para 
registro do endereço, iden-
tificação e mensuração da 
infestação pelas espécies no 
município.

Barueri teve 
19 casos de 
acidentes 
com abelhas 
em 2022

| PICADAS |

Municípios têm aumento de mais de 
30% no número de multas de trânsito

| EM 2022 | Segundo dados do Detran-SP, juntas, Barueri e Parnaíba anotaram 13.493 notificações, ante 10.151 em 2021

De acordo com informa-
ções, em 2022, 7 milhões de 
multas de trânsito foram 
aplicadas na cidade de São 
Paulo. O número é um novo 
recorde registrado. Até en-
tão 2018 era o ano com 
maior número de sanções 
aplicadas, chegando a pou-
co menos de 6 milhões de 
notificações na capital.

Na região, o cenário 
também é  de  aumento 
na quantidade de multas 
de trânsito aplicadas. De 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Em Barueri, foram 
11.173 multas 
aplicadas em 2022. 
Em Parnaíba, 2.320 foram registradas em 2022. 

Apesar do número, em 2021, 
foram 2.547, ou seja, houve 
uma queda de um ano para 
o outro.

Multas mais comuns
Ainda segundo infor-

mações do Detran-SP, em 
2022, a multa mais aplica-
da em ambas as cidades foi 
a relacionada a “Deixar de 
efetuar registro do veícu-
lo em 30 dias, quando for 
transferir a propriedade”, 

seguida por “Conduzir veí-
culo sem possuir CNH” e 
“Conduzir o veículo regis-
trado que não esteja devi-
damente licenciado”.

As infrações informa-
das são da base estadual, 
aplicadas pelo Detran.SP. 
Não há dados de multas 
aplicadas por outros ór-
gãos autuadores.

Dados Demutran
De acordo com informa-

ções da Prefeitura de Ba-

rueri, entre as multas mais 
recorrentes registradas pelo 
Demutran, está transitar em 
velocidade superior a máxi-
ma permitida em até 20%, 
além de estacionar em lo-
cal/horário proibido especi-
ficamente pela sinalização.

Além disso, a gestão re-
velou que, em Alphaville, 
a Via Parque, tanto sentido 
Santana de Parnaíba como 
sentido Osasco, foi o local 
com maior número de infra-
ções em 2022.

notas
rápidas.

Fim de semana terá 
Pré-Carnaval em Barueri 
e Santana de Parnaíba

Neste domingo (12), às 
14h, Barueri realiza o seu 
Pré-Carnaval, na Praça das 
Artes (Rua Ministro Rafael 
de Barros Monteiro 255). O 
evento vai ter apresentação 
do bloco infantil Sainha de 
Chita, que toca ritmos regio-
nais, como samba, frevo e 
carimbó para os pequenos. 

Já o Carnaval oficial 
acontece no dia 20, a partir 
das 15h, com desfile das es-
colas de samba, em frente 
ao Ginásio José Corrêa (Av. 
Guilherme P. Guglielmo 
1000). A folia contará com 

a participação das escolas 
Oba Oba, Mocidade Marihá, 
Cadência Paulista e Ganga. 
Programação no site da pre-
feitura (barueri.sp.gov.br). 

Em Parnaíba
Como parte do seu Pré-

-Carnaval, nesta sexta-feira 
(10), às 21h, o bloco “Galo 
Preto” se apresenta no Ce-
mic (Largo da Matriz 49). Já 
no sábado (11), às 19h, terá 
“Berro do Sexo Forte” tam-
bém no Cemic e, às 21h30, 
“Esquenta do Sambão”, na 
Estrada dos Romeiros, 28.

| FOLIA |

Santana de Parnaíba abrigará célula do Instituto Kobra

O artista plástico Eduardo Kobra anunciou que Santana de Parnaíba abrigará uma célula 
do Instituto Kobra, para formar novos amantes do grafite e da street art. A novidade foi 
anunciada no evento “Hip Hop de quebrada para quebrada”, realizado no dia 5, no CEU 
das Artes da cidade. Ainda não foi anunciado onde ficará o instituto.
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acordo com dados levan-
tados pelo Detran-SP a 
pedido da reportagem, em 
2022, Barueri e Santana 
de Parnaíba registraram, 
juntas, 13.493 notificações, 
ante 10.151 em 2021. O cres-
cimento foi de 32,92%.

No município baruerien-
se, no ano passado, foram 
11.173 multas aplicadas, 
contra 7.604 em 2021. Em 
Parnaíba, 2.320 infrações 
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Fios das alamedas Rio Negro e Araguaia 
devem ser aterrados até o fim do semestre

Os fios pendurados em 
postes em Alphaville são 
uma reclamação antiga no 
bairro entre os moradores. 
“O que sempre me chamou 
a atenção em Alphaville são 
os fios sempre emaranha-
dos e caídos no chão. Além 
de feio, é muito perigoso”, 
disse uma moradora nas re-
des sociais.

Esse problema deve ter 
uma solução em breve, pelo 
menos em algumas alame-
das. Isso porque a Enel, 
empresa responsável pela 
distribuição de energia elé-
trica, já iniciou o processo 
de enterramento da rede 
elétrica. 

“A Enel informa que vem 
trabalhando no enterra-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Em 2022, a Enel 
retirou 373,80 kg 
de fios irregulares 
nas duas cidades

| PROBLEMA ANTIGO. No ano passado, foram inspecionados 653 postes em Barueri e 
Parnaíba e encontradas mais de 7.700 irregularidades

| SOLUÇÃO | Trabalho já foi iniciado pela Enel. Avenida Piracema também está recebendo o serviço

“Entre janeiro e dezem-
bro de 2022, a concessioná-
ria retirou 153,23 kg de fios 
irregulares de empresas de 
telecomunicações em pos-

tes em Barueri e 220,57kg 
em Santana de Parnaíba. 
Foram inspecionados em 
Barueri, no ano passado, 
com o apoio da prefeitura 

local, 234 postes e foram 
encontradas de 3.116 irregu-
laridades. Já em Santana de 
Parnaíba foram 419 postes e 
4.659 irregularidades”.

Radares da Via 
Parque e da Av. 
Alphaville estão 
desligados por fim 
de contrato com 
empresa

| FISCALIZAÇÃO |

Os radares da Via Parque 
e da Av. Alphaville estão há 
algum tempo fora de funcio-
namento por conta do fim 
do contrato com a empresa 
especializada neste tipo de 
fiscalização eletrônica. Foi o 
que informou a Prefeitura de 
Barueri à reportagem.

“Tendo em vista o encer-
ramento do contrato, ocor-
reu em dezembro/2022 nova 
licitação com a Secretaria 
de Obras para contratação 
de empresa especializada”, 
explicou.

Segundo a gestão, o fun-
cionamento dos equipamen-
tos será retomado após assi-
natura do contrato. “O Edital 
determina a apresentação de 
um cronograma de implanta-
ção pela empresa contratada, 
e posterior, prazo de 45 dias, 
para ajustes, aferição, testes, 
homologação e entrega do 
serviço e equipamentos”.

mento da rede elétrica na re-
gião de Alphaville, sobretu-
do nas Alamedas Araguaia 
e Rio Negro e Av. Piracema 
e Rua Benedito Guerra, em 
Barueri. As obras devem ser 
concluídas no fim deste se-
mestre”, explicou. 

Fios pendurados
A Enel esclareceu ainda 

que os fios pendurados em 
postes, de forma desordena-
da, são de telecom e que, re-
gularmente promove ações 
para inspecionar a estrutura 
da fiação dos postes e exe-
cutar a retirada de cabos e 
equipamentos irregulares. 



PROMOÇÃO 
ACONTECE 
ATÉ 14 DE 

FEVEREIRO E 
TRAZ COMBO 
COM PIPOCA 

E BEBIDAS 
COM VALORES 

ESPECIAIS

CADERNO

Da Redação // redacao@folhadealphaville.com.brespecial

Celebrando a magia da 
experiência cinematográfi-
ca, o Shopping Iguatemi Al-
phaville, em parceria com o 
Cinépolis, participa de mais 
uma edição da “Semana do 
Cinema’’, idealizada pela FE-
NEEC (Federação Nacional 
das Empresas Exibidoras Ci-
nematográficas), de 09 a 14 
de fevereiro. Durante a ação 
especial, os ingressos para to-
das as salas tradicionais (2D, 
3D e Macro XE) terão preço 
único de R$ 10 e o combo 
composto por 1 pipoca média 
e 2 bebidas terá valor especial 
de R$ 29,90.

Durante o período da 
promoção -- que conta ainda 
com o apoio da ABRAPLEX 
(Associação Brasileira das 
Empresas Exibidoras Cine-
matográficas Operadoras de 
Multiplex) - o público terá 
a oportunidade de conferir 
uma programação variada, 
com terror, musical, comédia, 

romance, drama, entre outros 
gêneros.

“Apoiar essa ação do 
Cinépolis fortalece ainda mais 
o pilar de lazer e entreteni-
mento que se faz tão presen-
te no dia-a-dia do Shopping 
Iguatemi Alphaville. Nossos 
clientes sempre esperam por 
opções únicas e que tragam 
experiências satisfatórias”, 
afirma Verônica Marandini, 
supervisora de Marketing do 
empreendimento.

A iniciativa segue uma 
tendência mundial de pro-
mover, em clima de festa, a 
magia da experiência cine-
matográfica, como já é tra-
dicional nos Estados Unidos 
com o National Cinema Day, 
e na Espanha, com a La Fies-
ta del Cine.

Em Alphaville, os ciné-
filos já podem garantir seus 
ingressos por meio do site da 
Cinépolis ou diretamente na 
bilheteria.

CINEMA POR

R$10
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SOBRE A CINÉPOLIS
A Cinépolis é a maior operadora de cinemas da América Latina, com um total de 861 
cinemas, 6.647 salas 100% digitais, em dezenove países. Desde sua chegada ao Brasil 
em 2010, é a rede com maior crescimento no mercado. Atualmente, opera 57 cinemas 
em todo o Brasil com 423 salas, com marcas destaque como Macro XE, IMAX, 4DX, VIP e 
Junior. A Cinépolis é a maior operadora de salas VIP do mundo e, no Brasil, foi a pioneira 
na implantação da tecnologia 4DX -- que permite o movimento das poltronas e gera 
mais de 20 efeitos especiais sincronizados com o filme. Em 2022, pela quinta vez, o 
Cinépolis JK Iguatemi foi eleito pelo Guia da Folha como o melhor cinema da cidade de 
São Paulo (2015, 2017, 2018, 2020 e 2022) e sua sala IMAX foi apontada duas vezes 
como a melhor sala individual do circuito (2020 e 2022). Foi escolhida como a “Melhor 
Sala Premium” de São Paulo pelo Guia Divirta-se (2019 e 2017). Em 2016 e 2017, a rede 
Cinépolis ficou em 1º lugar no “Prêmio Estadão Melhores Serviços”, na categoria redes 
de cinema. A constante inovação e o bom desempenho são reconhecidos com diversos 
prêmios, dentre eles: Melhor Exibidor por quatro anos consecutivos (2011, 2012, 2013 
e 2014), concedido no Prêmio ED (Exibição & Distribuição), realizado pelo Sindicato das 
Empresas Exibidoras do Estado de São Paulo.

SOBRE O SHOPPING IGUATEMI ALPHAVILLE
Inaugurado em 2011, o Iguatemi Alphaville é o lugar mais completo para fazer compras 
da região, com um mix de lojas variado e adequado ao público, que busca marcas con-
solidadas e de qualidade. São cerca de 150 lojas, restaurantes e serviços exclusivos. Com 
o DNA e excelência que carrega da marca Iguatemi, o shopping apresenta um dos mais 
modernos projetos de arquitetura, com grandes skylights que proporciona total integra-
ção com o exterior. Além disso, o Iguatemi Alphaville investe em lazer e entretenimento 
para todos os públicos por meio de diversas atrações e tem o melhor cinema da região, 
a rede Cinépolis, com salas VIP e tecnologia 3D. O shopping tem localização privilegiada, 
na entrada principal de acesso aos bairros Alphaville e Tamboré, entre as alamedas Rio 
Negro e Xingu, próxima à rodovia Castelo Branco.

SERVIÇO 
“Semana do Cinema”

Em todas as salas tradicionais 2D 
e 3D e Macro XE.

Data: de 09 a 14 de fevereiro.
Preço dos ingressos: R$ 10.
Preço do combo: R$ 29,90 

composto por 1 pipoca média e 
2 bebidas.

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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imóveis

Para atender as neces-
sidades das famílias, novas 
tendências para o mercado 
imobiliário começam a sur-
gir. Os empreendimentos do 
futuro, como são chamados, 
trazem conceitos modernos 
ao apresentar soluções que 
facilitem o cotidiano.

É o caso dos imóveis que 
tenham como foco a susten-
tabilidade. Segundo Diego 
Dias, CEO da Ekko Group, 
incorporadora responsável 
pelo Ekko Live Alpha One, 
em Alphaville, imóveis e 
empresas que possuem a 
sustentabilidade como ali-
cerce ao longo da sua cadeia 
produtiva ganharam força 
nos últimos anos. 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Empresas que 
possuem a 
sustentabilidade 
como alicerce 
ganharam força 
nos últimos anos
“A tendência vai além do 

uso de placas solares para 
geração de energia limpa. 
A biofilia, com seus espaços 
verdes, vem dominando os 
projetos. No futuro, mais 
empresas trarão para áreas 
residenciais, comerciais e 
grandes prédios, uma jun-
ção entre a facilidade da 
vida urbana e o contato com 
a natureza”, destacou. 

Outras tendências
O uso da tecnologia 

ligado à construção civil 
também se apresenta como 
uma tendência. De acordo 
com Dias, as chamadas ca-
sas inteligentes utilizam a 
tecnologia para automati-
zar atividades do cotidiano, 
como fechaduras digitais.

“Com um crescimento de 
20% ao ano, dados de uma 
pesquisa apresentada pela 
Aureside mostram que a ex-
pectativa do mercado de ca-
sas automatizadas terá uma 
receita prevista em R$16 bi-
lhões até 2025”, disse. 

Para atender gerações futuras, 
mercado imobiliário foca 
em novas tendências

| IMÓVEIS DO FUTURO | Unidades trazem conceitos modernos e que facilitam o cotidiano
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| NOVIDADES. Segundo CEO da Ekko Group, o uso 
da tecnologia ligado à construção civil se apresenta 
como uma tendência

RAWPIXEL
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